

SAINT-MAXIMIN

La mémoire de Robert Cazan célébrée le 9 juillet



La stèle à la mémoire de Robert Cazan se trouve en contrebas du village. Photo Le DL /A.B.

Vendredi 9 juillet, à 17 h 30, les membres de l'Association nationale des anciens combattants de la Résistance (Anacr) du Haut-Grésivaudan se réuniront à la stèle sise route du Moutaret. Ce sera la commémoration annuelle organisée par l'association à la mémoire de Robert Cazan. À noter aussi que samedi 10 juillet, à partir de 10 h, l'Anacr tiendra son assemblée générale à la salle Elie-Favro, à Pontcharra.